

Viernes 08 de marzo 2013

Última modificación 08.03.2013

El Financiero Nunca hubo revisión profunda a deudas estatales y municipales Rivelino Rueda / Jeanette Leyva La Secretaría de Hacienda y Crédito Público y la Comisión Nacional Bancaria y de Valores debieron haber realizado, desde hace unos años, una revisión profunda a las deudas estatales y municipales para saber la situación real de endeudamiento en esos órdenes de gobierno, señaló el líder de los senadores del PRI, Emilio Gamboa Patrón. "Lo que pasó con las deudas, no hay duda de que los gobiernos estatales tienen responsabilidad, pero tiene responsabilidad también la Secretaría de Hacienda", aseguró el político yucateco. P.C. SHCP, entidades federativas, deuda Energía renovable puede aumentar PIB y crear empleos (Esther Arzate) Si México le apuesta al desarrollo de la energía renovable, en 2020 podría generar 150 mil empleos, aumentar el PIB en 350 mil millones de pesos y elevar la recaudación fiscal 23 mil millones de pesos, estimó el director de desarrollo de proyectos de Guascor de México, Gerardo Pandal. Por su parte, el presidente de la Asociación de Energía Solar, Álvaro Lentz Herrera, pidió al Ejecutivo federal incluir en la reforma energética el tema de la electricidad para impulsar la energía solar. P.C. sector energético, energía renovable Se estancan las exportaciones hacia EU Eduardo Jardón Las exportaciones mexicanas hacia Estados Unidos se estancaron en enero. Cifras del Departamento de Comercio de EU muestran que esas ventas al vecino del norte sumaron 21 mil 550 millones de dólares, un crecimiento anual de apenas 0.3 por ciento. P.C. Estados Unidos, exportaciones Repunta la inflación anual a 3.55% en febrero Eduardo Jardón Los precios al consumidor se elevaron 3.55 por ciento anual en febrero, por arriba del 3.25 por ciento de enero, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) Sin embargo destacó el desempeño de la inflación subyacente, que se ubicó en 2.96 por ciento, con lo que acumuló tres meses consecutivos por debajo del objetivo del Banco de México, de 3 por ciento. P.C. INEGI, inflación Precios de alimentos se mantienen estables: FAO (Héctor A. Chávez Maya) El índice de precios de los alimentos de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) se situó en un promedio de 210 puntos en febrero -sin variaciones desde enero-, pero 2.5 por ciento por debajo con relación a igual mes del año pasado. Desde noviembre, el índice oscila en un estrecho margen de 210 a 212 puntos, con aumentos en los precios de los productos lácteos y los aceites y grasas, compensados en gran medida por disminuciones en los precios de los cereales y el azúcar, mientras que los de la carne se mantuvieron estables. P.C. FAO, alimentos, precios Industriales piden aprobar la Estrategia Nacional de Energía Isabel Becerril Los industriales piden al Congreso de la Unión aprobar la Estrategia Nacional de Energía (ENE), para que se dé certidumbre al sector a mediano y largo plazos. Se trata, además, de un instrumento necesario para que el país logre tasas de crecimiento por arriba de 5 por ciento, y así brindar mejores condiciones de vida a la población. En una reunión privada con el secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, el presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), Francisco Funtanet Mange, expuso que para lograr los objetivos planteados en la ENE, es necesario que haya una coordinación de los tres niveles de gobierno que permita corregir o mitigar los desequilibrios regionales en el desarrollo nacional. P.C. sector energético, Estrategia Nacional de Energía, ENE Reforma Baja Banxico costos de financiamiento Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (08 marzo 2013).- Al considerar que el rebote de la tasa de inflación de febrero fue un fenómeno transitorio, este viernes la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) tomó la decisión de disminuir en 50 puntos base el objetivo para la tasa de interés interbancaria a un día, y dejarla en 4.0 por ciento. La decisión se interpreta como una señal de apoyo a los empresarios nacionales, quienes podrán tener financiamientos más baratos, lo que incentivaría el crecimiento de la actividad económica. Factores como la debilidad de la economía mundial, un menor crecimiento esperado para la economía de Estados Unidos; así como la desaceleración mostrada por la economía mexicana en los últimos meses, derivada de contracciones en la demanda externa e interna, pesaron en la decisión del Banco Central. P.C. Banco de México, sistema financiero, tasas de interés Tiene inversión fija peor mes en 9 años Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (08 marzo 2013).- El gasto en maquinaria y equipo de construcción, medido en la Inversión Fija Bruta (IFB), descendió 3.87 por ciento en diciembre de 2012 respecto al nivel de noviembre, su mayor caída mensual desde septiembre de 2003, cuando bajó 4.09 por ciento, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Por componentes de la Inversión Fija Bruta, los gastos en maquinaria y equipo total disminuyeron 5.47 por ciento y los de la construcción 2.62 por ciento en el último mes de 2012 frente a los del mes precedente. En su comparación anual y con cifras originales, la Inversión Fija Bruta cayó 2.4 por ciento durante el mes de referencia respecto a la de igual mes de un año antes, siendo el revés más pronunciado en 29 meses, puesto que en julio de 2010 la contracción resultó de 2.6 por ciento. P.C. INEGI, inversión fija bruta Crea EU 236 mil empleos en febrero Por NEGOCIOS / Staff Washington DC Estados Unidos (08 marzo 2013).- La economía de Estados Unidos generó 236 mil empleos en febrero, cifra superior a las expectativas del mercado y casi el doble de los 119 mil creados el mes previo. Con esto, la tasa de desempleo bajó a 7.7 por ciento, desde el 7.9 por ciento previo, y se colocó en su nivel más bajo desde diciembre de 2008, informó el Departamento de Trabajo estadounidense La cifra de enero fue revisada a la baja desde 157 mil reportadas previamente. La dependencia indicó que la ganancia de empleos fue la más alta desde noviembre y destacó la creación de 73 mil plazas en servicios profesionales, 48 mil en construcción y 32 mil en cuidados de salud. P.C. Estados Unidos, desempleo Eleva China 22% exportaciones Por Notimex Pekín China (08 marzo 2013).- Las ventas al exterior de China aumentaron más de 20 por ciento en febrero pasado con relación al mismo periodo del año anterior, una muestra de revitalización de la segunda mayor economía del mundo. De acuerdo con el gobierno de Pekín, este dato del comercio exterior de China se produjo gracias a la alentadora demanda de Estados Unidos y de los mercados emergentes. Las exportaciones chinas crecieron 21.8 por ciento en febrero para alcanzar los 139 mil 370 millones de dólares, informó la Administración de Aduanas. P.C. China, exportaciones Urge aprovechar boom automotriz Por Moisés Ramírez Monterrey México (08 marzo 2013).- La instalación de nuevas plantas armadoras de vehículos en México generará compras adicionales de autopartes por unos 11 mil millones de dólares al año, pero ni las empresas nacionales ni el Gobierno se han preparado para aprovechar esa derrama que se dará, dijeron fuentes de la industria. Óscar Albín, presidente de la

Industria Nacional de Autopartes (INA), refirió que de los 74 mil millones de dólares anuales que actualmente compran las armadoras, el 85 por ciento lo venden compañías transnacionales establecidas en el País. Aunque reconoció que la instalación de compañías extranjeras en territorio nacional es positiva por los empleos que generan, también señaló lo importante de que más empresas de capital mexicano se incorporen a la cadena de suministro. P.C. industria automotriz El Universal Divide a la industria reforma en telecom Ramiro Alonso | El Universal La opinión de las industrias de telecomunicaciones y radiodifusión está dividida, dadas las diversas medidas regulatorias que incluye la iniciativa de reforma que será presentada ante el Congreso, dijo Fernando Butler, coordinador de la Comisión de Telecomunicaciones del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Explicó que la propuesta del Consejo Rector del Pacto por México de crear un Instituto Federal de Telecomunicaciones, limitar a 40% la participación de las empresas en los distintos subsectores, así como las figuras de must offer y must carry, generaron opiniones encontradas al interior del sector privado. P.C. sector industrial, telecomunicaciones, reformas Mejora seguridad turística en México, dice informe del WEF Eduardo Camacho | El Universal México mejoró siete posiciones en el tema de seguridad en el turismo, para ubicarse en el lugar 121 de un total de 140, reveló un informe de Foro Económico Mundial (WEF) de 2013. En el año 2011, se posicionó en sitio 128. En el reporte bianual sobre la competitividad en los viajes y el turismo, recalzó que la mayor preocupación de los turistas y del sector en general, es la seguridad. Según el WEF, una de las áreas en las que México también necesita mejorar es la infraestructura del transporte terrestre, con la posición 69. Consideró que se requieren más evidencias de que el sector se desarrolla de manera sostenible. P.C. turismo, Foro Económico Mundial Inflación en febrero, de 3.55% anual xel González | El Universal La inflación mensual de febrero creció a niveles no vistos desde 2010, pero en línea con las previsiones de analistas. Destacaron las alzas en el servicio de telefonía móvil, la gasolina de bajo octanaje, los derechos por suministro de agua y la vivienda propia. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), informó que en febrero la inflación creció 0.49% respecto a enero, con lo que la tasa de inflación anual fue de 3.55%, repuntando ligeramente frente al mes anterior. P.C. INEGI, inflación El Economista Bolsas europeas suben por optimismo en economía mundial Reuters París - Las acciones europeas alcanzaron este viernes su mayor nivel en cuatro años y medio, después de que sólidos datos de empleo en Estados Unidos apoyaron las expectativas de un alza en el crecimiento mundial y en momentos en que las políticas monetarias de los bancos centrales mantienen su soporte. El índice FTSEurofirst 300 de acciones europeas cerró con un alza de 0.8%, a 1,194.52 puntos, tras los datos de Estados Unidos, luego de subir hasta los 1,197.73 puntos, un nivel no visto desde septiembre del 2008. P.C. sistema financiero, bolsas europeas, economía mundial Banxico recorta su tasa clave de interés y la ubica en 4.0% Redacción La Junta de Gobierno del Banco de México decidió disminuir en 50 puntos base el objetivo para la Tasa de Interés Interbancaria a un día a un nivel de 4.0 por ciento. Mediante un comunicado, el Banco de México (Banxico) detalló que debido a los avances estructurales logrados durante los últimos años en el combate a la inflación, la reducción en el nivel de volatilidad y el anclaje de las expectativas de la misma, junto con la postura de política macroeconómica, se permitió contemplar una reducción en la tasa de interés de referencia. P.C. Banco de México, tasas de interés Japón deja con timidez la recesión en cuarto trimestre AFP Japón salió tímidamente de la recesión a finales de 2012 y el gobierno de Shinzo Abe espera que la ligerísima recuperación se afiance gracias a las inversiones públicas y a una política monetaria flexible del banco central. El Producto Interno Bruto (PIB) de la tercera potencia económica mundial creció casi un 0.1% entre octubre y diciembre con relación al periodo julio-septiembre, según datos revisados presentados el viernes por las autoridades, pese a que las estadísticas iniciales auguraban una contracción. P.C. Japón, recesión, economía mundial La Jornada Tasa de desempleo cae a 7.7% en EU, su nivel más bajo desde 2008 Afp Washington. La creación de empleos se aceleró fuertemente en febrero en Estados Unidos, donde la tasa de desempleo cayó a 7.7 por ciento, su nivel más bajo desde diciembre de 2008, según las cifras publicadas este viernes en Washington por el Departamento de Trabajo. El país creó en febrero 236 mil puestos de trabajo más de los que se perdieron, indicó la dependencia, una cifra ampliamente superior a la previsión de los analistas, que esperaban 165 mil nuevas contrataciones netas. La reducción del desempleo con respecto a enero fue de 0.2 puntos, pero la baja de la tasa se vio amplificada por una fuerte disminución de la población activa. P.C. Estados Unidos, desempleo Publica GDF segundo programa de igualdad de oportunidades para mujeres Notimex México, DF. El Gobierno del Distrito Federal publicó el Segundo Programa General de Igualdad de Oportunidades y no Discriminación hacia las Mujeres de la ciudad de México, que tiene como fin que la población femenina ejerza plenamente sus derechos con base en la equidad de género. El programa, publicado este viernes en la Gaceta Oficial, está conformado por ocho ejes temáticos, que son: política pública y fortalecimiento institucional; acceso a una vida libre de violencia, a la justicia y a los servicios integrales de salud para las mujeres. P.C. género, mujeres El País Los países latinoamericanos donde se pagan más y menos impuestos Por: Alejandro Rebossio | 08 de marzo de 2013 La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) organizó esta semana en su sede, en Santiago de Chile, un seminario para evaluar cómo las políticas tributarias pueden mejorar la equidad en la región más desigual del mundo y difundió un documento al respecto. Aquí rescato algunas de las ideas que me parecieron más relevantes de ese informe y algunos de los números que nos sirven para comparar los niveles de tipos de cada país, como para comparar y observar el camino que falta recorrer hacia la justicia impositiva. “ Durante la última década la mayoría de los países de la región experimentó un marcado crecimiento de la carga tributaria como porcentaje del PIB (especialmente a partir de 2002), junto con profundos cambios estructurales, como la consolidación del IVA, una significativa mejora de la participación de los impuestos directos (a la renta y el patrimonio) y el declive de los gravámenes sobre el comercio internacional. Entre 2000 y 2011 los ingresos fiscales totales de América Latina aumentaron del 19,6% al 23,6% del PIB, mientras que la carga tributaria (excluidos los aportes a la Seguridad Social) aumentó del 12,7% al 15,7% en América Latina.” P.C. CEPAL, impuestos, política tributaria Japón tuvo en enero un déficit por cuenta corriente de 2.931 millones de euros EFE Economía Tokio 8 MAR 2013 - 02:23 CET2 Japón tuvo el pasado mes de enero un déficit por cuenta corriente de 364.800 millones de yenes (2.931 millones de euros) lo que supone un retroceso del 19,9% con respecto al dato del mismo mes del año anterior, informó hoy el Gobierno. La cifra

supone el tercer mes consecutivo en el que el país asiático registra un dato negativo en esta balanza. La balanza por cuenta corriente, que refleja los pagos e ingresos por intercambios con el exterior de bienes, servicios, rentas y transferencias, está considerada uno de los indicadores comerciales más amplios de un país. P.C. Japón, comercio exterior, balanza comercial La economía china recupera brío y eleva sus exportaciones con fuerza un 22% EFE Economía Pekín 8 MAR 2013 - 04:21 CET Las exportaciones chinas crecieron un 21,8% interanual en febrero para alcanzar los 139.370 millones de dólares, informó hoy la Administración de Aduanas, datos que confirman el repunte de la economía del país. Por contra, las importaciones cayeron un 15,2%, a los 124.120 millones de dólares, informó la misma fuente. Con estas cifras, el superávit comercial de China fue en febrero de 15.250 millones de dólares, frente al déficit un año antes de 31.980 millones de dólares. En enero, las exportaciones crecieron un 25 por ciento con respecto al mismo mes de 2012, mientras que las importaciones se elevaron un 28,8 por ciento. P.C. China, exportaciones El retroceso de la producción industrial se modera del 7,1% al 5% en enero Alejandro Bolaños Madrid 8 MAR 2013 - 11:01 CET La primera cosecha de indicadores estadísticos de 2013 confirma que la recesión se prolonga, aunque a un ritmo algo menos intenso que el nefasto tramo final del año pasado, cuando el PIB se dejó un 0,8% respecto al tercer trimestre. El índice de producción industrial (IPI), uno de los más seguidos por los analistas de la coyuntura económica, refleja un retroceso anual del 5% en enero, una caída menos acusada que la registrada en diciembre (-7,1%). Los datos suministrados por el Instituto Nacional de Estadística (INE), corregida la diferencia en días laborables de cada mes, evidencian que las ramas de producción más cercanas a la demanda interna son las que más sufren. Así, los bienes de consumo no duradero, que son los que tienen más peso en el índice, caen un 7,4%. El retroceso se duplica en el caso de los bienes de consumo duradero (un 15% menos que hace un año); la caída se agudiza desde la subida del IVA en septiembre, que provocó un anticipo de compras en verano. P.C. sector industrial, producción